

Renuncia ministro paraguayo de agricultura al conocer acusación por corrupción

Asunción, 31 ago (RHC) El ministro de Agricultura y Ganadería de Paraguay, Rodolfo Friedmann, renunció al cargo tras ser investigado por maniobras ilegales en la adjudicación de licitaciones de la merienda escolar cuando era gobernador de Guairá (sur).

"Categórico [que voy a renunciar]. Sí. Más que la renuncia. Hablé con el presidente. Voy a dar batalla a esta delincuente [la fiscal general del Estado, Sandra Quiñónez] desde el Senado de la nación. No vamos a permitir que esta señora nos elimine, porque esta es la eliminación de sus enemigos políticos", dijo Friedmann a la radio ABC Cardinal.

Sostuvo que esta "pelea" no la puede dar desde un cargo del Ejecutivo, sino más bien como legislador en el Senado.

Asimismo, acusó al expresidente Horacio Cartes (2013-2018) de estar detrás de un plan para sacarlo del escenario político.

Este 31 de agosto, el juez José Delmás comunicó a ambas Cámaras del Congreso la imputación y el pedido de desafuero de Rodolfo Friedmann.

Friedmann fue imputado por administración en provecho propio, lavado de dinero, asociación criminal y cohecho pasivo por autoadjudicarse contratos públicos para acaparar el almuerzo escolar cuando era gobernador de Guairá (sur).

El fiscal Osmar Legal informó este día que Friedmann Alfaro presuntamente incurrió en los delitos de administración en provecho propio, lavado de dinero, asociación criminal y cohecho pasivo.

En su gestión como gobernador del departamento de Guairá (2013-2018), Friedmann se benefició de la empresa Eventos y Servicios SA (ESSA), que era contratista del Gobierno y que proveyó de almuerzos escolares mediante varias licitaciones públicas, según la acusación. El actual ministro de Agricultura presuntamente cobró algún porcentaje de los contratos otorgados a esa compañía.

"Friedmann tendría participación en la empresa, cierto control sobre la misma, y habría impuesto condiciones como ser que personas allegadas a su círculo, como Silvio Alfaro, primo del mismo, formara parte de dicha empresa", dijo el fiscal Legal.

Por la condición de legislador de Friedmann, el juez deberá esperar la resolución de las Cámaras respectivas sobre el desafuero, para que pueda ser sometido a la Justicia ordinaria.

En el mismo caso, la Fiscalía también acusó al diputado del oficialista Partido Colorador, Éver Noguera, quien era socio de la empresa, de los delitos de administración en provecho propio y asociación criminal.

La esposa de Friedmann, Marly Figueredo, fue imputada por lavado de dinero en calidad de autora. Silvio Alfaro, primo del ministro de Agricultura, fue señalado por los delitos de lavado de dinero en calidad de cómplice y asociación criminal.

La contadora Lourdes González de Melgarejo fue imputada por el Ministerio Público por los delitos de lavado de dinero en calidad de cómplice y asociación criminal, como autora del mismo. Además, la Fiscalía acusó a un funcionario de la Gobernación de Guairá, Eduardo Domínguez, por lavado de dinero en calidad de cómplice y asociación criminal.

El Ministerio Público solicitó un plazo de seis meses para desarrollar la investigación. Mientras tanto, el juez Delmás admitió la imputación y convocó a audiencia para el próximo 9 de septiembre, en el caso de Domínguez, González de Melgarejo, Alfaro y Figueredo.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232808-renuncia-ministro-paraguayo-de-agricultura-al-conocer-acusacion-por-corrupcion>



Radio Habana Cuba